

19 mar 2014 -18:21

Appartient à Conseil des ministres du 20 mars 2014

Participation de la Défense au coaching de la formation des compléments pour les Unités de réaction rapide en RDC

Sur proposition du ministre de la Défense Pieter De Crem, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'engagement d'une vingtaine de militaires belges à Kindu (République démocratique du Congo) pendant trois mois, afin de coacher la formation de compléments pour les Unités de réaction rapide.

Ce détachement de militaires sera renforcé pendant les deux dernières semaines par un appui médical additionnel (dix militaires) et un moyen de transport aérien en stand-by (vingt-trois militaires), pour l'organisation et la sécurité lors de l'exercice de synthèse.

Le Conseil des ministres a par ailleurs approuvé l'engagement de deux militaires belges pendant deux mois, afin de continuer le développement de la capacité de communication opérationnelle des Unités de réaction rapide.

Pendant cette mission, le personnel concerné se verra octroyer le statut *assistance en-dehors du territoire national* - AR 03, coefficient 2.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Pieter De Crem, Vice-Premier ministre et ministre de la Défense
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 550 28 11
<http://www.mil.be>